

DEPRESION

Se debilita Andrés
y deja a su paso
daños menores

Andrés se debilita; ya es depresión tropical

PUERTO VALLARTA, Jal.- La debilitada **tormenta** tropical Andrés se aleja de la costa oeste mexicana después de inundar viviendas y causar por lo menos un muerto, pero los meteorólogos advirtieron que por su dirección actual podría rozar el extremo de Baja California.

La **tormenta** pasó frente a la costa del centro turístico de Puerto Vallarta el martes y en las primeras horas del miércoles el gobierno mexicano canceló un alerta por **tormenta** tropical de Manzanillo a Cabo Corrientes.

Andrés adquirió brevemente fuerza de **huracán** el martes, el primero de la temporada del Pacífico.

La mañana de ayer, el centro de la **tormenta** se encontraba unos 145 kilómetros al suroeste de Cabo Corrientes y 505 kilómetros al sureste del extremo de Baja California.

En esos momentos se dirigía hacia el noroeste 15 kph y sus vientos tenían una fuerza máxima de 95 kph, informó el Centro Nacional de Huracanes en Miami, el cual añadió que el pronóstico es que la **tormenta** continúe perdiendo fuerza en las siguientes horas.

Los modelos meteorológicos pronosticaron que la **tormenta** pasaría apenas al sur de los balnearios de Los Cabos, Baja California, el jueves por la

mañana.

El martes llovió intensamente en Manzanillo, donde las autoridades habilitaron 14 refugios.

Más al sur, se produjeron **inundaciones** en Acapulco que obligaron a evacuar unas 200 viviendas. Un pescador murió ahogado en las aguas agitadas de una laguna en Tecpan de Galeana, entre Acapulco y Zihuatanejo, informó la policía.

Andrés es la primera **tormenta** con nombre en la temporada del Pacífico oriental, que comenzó el 15 de mayo y finaliza el 30 de noviembre.

Impacto en la zona

En tanto, al menos 22 colonias de Tepic resultaron afectadas por las **lluvias** de la noche del martes, informó el director de Protección Civil del estado, Pedro Basulto Mares.

En entrevista, señaló que las **lluvias** que alcanzaron hasta los 55 milímetros, afectando colonias que fueron construidas en zonas de riesgo; asimismo, se presentaron **inundaciones** en la zona del canal del Sabino, entre otras avenidas principales.

Basulto Mares dijo que durante la noche y parte de la madrugada se mantuvieron las guardias para atender a la

población que habita en zonas de riesgo, sin embargo no se presentaron decesos que lamentar.

Por lo que respecta a Colima, el Sistema Estatal de Protección Civil reportó daños en 80 por ciento de enramadas y otros establecimientos ubicados en las playas de la entidad, así como el cierre de la navegación y la suspensión de clases en municipios costeros.

El alcalde local, Gonzalo Isordia, señaló que las pérdidas en las enramadas son totales, por lo que aseguró que se implementarán acciones para apoyar a los afectados, incluso con gestiones ante autoridades estatales y federales.

Una situación similar ocurrió en la playa Boca de Pascuales, del municipio de Tecomán, donde más de una docena de enramadas registraron daños severos. (Agencias)



ACAPULCO, Gro.- Los fuertes oleajes registrados ayer en el puerto obligaron a hoteleros a levantar un dique para contener el agua.

